

Yolanda de la Torre reapareció en Durango tras su misteriosa salida de la Cámara de Diputados



Dos días después de abandonar la **Cámara de Diputados**, la priista **Yolanda de la Torre** ya tiene un nuevo cargo, y es dentro del **Poder Judicial del estado de Durango.**

A través de sus redes sociales, informó este miércoles 28 de septiembre que en sesión del **Tribunal Superior de Justicia** de la entidad fue electa por unanimidad de 19 votos como **Magistrada Presidenta** de ese órgano jurisdiccional, y como vicepresidente Luis Celis Porras.

Cabe mencionar que desde el pasado 22 de septiembre, la ex legisladora presentó la polémica iniciativa de reforma para ampliar la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública hasta 2028, sorprendió al anunciar que solicitó licencia para separarse de su curul en la Cámara baja por tiempo indefinido, a partir del próximo 26 de septiembre, adelantó que trabajaría para Durango, pero no dio más detalles. Incluso, se especuló que se integraría al gabinete del gobernador Esteban Villegas, de la coalición Va por México (PRI, PAN y PRD).